

Le Classement 2022 de l'appellation Saint-Emilion Grand Cru vient d'élever **LASSEGUE** au rang de **Grand Cru Classé**



Créé en 1955 ce classement a la particularité d'être révisé tous les dix ans, contrairement à celui des Grands Crus Classés du Médoc et de Sauternes, immuable depuis 1855. Cette propriété familiale de 36 hectares, menée de main de maître par les familles Seillan et Jackson, voit aujourd'hui les qualités intrinsèques de son terroir, de sa viticulture et de ses vins reconnus par ses pairs.

Rachetée en 2003 par les familles Jackson et Seillan, la propriété est dirigée depuis 2006 par Nicolas Seillan, Directeur Général et Directeur Technique: "Je suis très heureux de la promotion de Lassègue au rang de Grand Cru Classé. J'ai un sentiment de fierté et de reconnaissance envers chaque personne qui a œuvré avec passion à nos côtés pour faire progresser cette belle propriété et obtenir aujourd'hui cette distinction".

Depuis 2004 la culture des vieilles vignes du château Lassègue est améliorée annuellement avec **le respect des micros crus et des messages de la terre**. Le chai de vinification a été adapté aux trois cépages et aux micro crus. L'élevage en barrique très spécifique a synthétisé les multiples niveaux de richesse, élégance et finesse des vins de Lassègue.

Pierre Seillan a été le premier à détecter la qualité et le potentiel du terroir de Lassègue et a tout de suite mis en œuvre sa désormais célèbre philosophie des micros crus : "C'est avec beaucoup de gratitude que je remercie la famille Freylon pour nous avoir (familles Jackson et Seillan) reconnus en tant que vignerons et permis d'acquérir ce beau château. C'est avec Jess Jackson et Barbara Banke que nous avons uni nos visions et notre confiance depuis 25 ans pour élever

toujours plus haut la qualité de nos vins en France et à l'international en respectant toujours la terre. Je remercie mon épouse Monique, mes enfants Nicolas et Hélène ainsi que leurs familles, de m'avoir suivi, accompagné et surtout d'avoir amené leurs visions respectives qui ont permis de perfectionner nos savoir-faire".

Pour Barbara Banke, Chairman Jackson Family Wines et co-propriétaire de Lassègue: "Aujourd'hui, je suis fière de cette reconnaissance pour nos deux familles. Félicitations à toute l'équipe de Lassègue, guidée par la passion depuis ces vingt denières années".

À propos du Château Lassègue :



Situé sur la côte de Saint-Emilion, le Château Lassègue produit deux vins : **Lassègue**, **le grand vin**, **Les Cadrans de Lassègue**, **le second vin**. Avec sa magnifique chartreuse du XVIIIe siècle, ses 36 hectares de vignobles ensoleillés et sa diversité de sols, le Château Lassègue honore son héritage pour entrer dans une nouvelle ère de tradition viticole. La propriété est certifié HVE 3 depuis le millésime 2020. Les familles Jackson et Seillan en sont copropriétaires.

Kit Média